

# LA CHOSE LA PLUS RÉVOLUTIONNAIRE POSSIBLE

Ne vous faites pas laver le cerveau par la télé  
ou par un esprit virtuel qui prétend répondre à tout.

Ne soyez pas trop enrégimenté ou transformé en machine,  
en permettant à vos pensées d'être remplacées  
par des routines prescrites.

Ne soyez pas bourré de préjugés  
ou de "faits" politiquement corrects.

Regardez de vos propres yeux ce qui se passe,  
puis décidez comment agir.

Faites la chose la plus révolutionnaire possible :  
gardez votre conscience intacte.

**Diana :** Je suis d'accord avec ce poème.

**Tim :** Oui, mais faire ce dont l'auteur parle n'est pas facile.

- T Newfields (Trad. Marie-Claire P.M.)  
Commencé : 1994 Shizuoka • Fini : 2019 Yokohama

